



ERNESTINA GODOY

“Reforma abre posibilidad a una verdadera autonomía”

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

La virtual consejera Jurídica de Presidencia, Ernestina Godoy, aseguró que ni el presidente Andrés Manuel López Obrador ni la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, ni Morena, pretenden o se van a apoderar del Poder Judicial de la Federación (PJF).

Ella también senadora electa participó en el Foro Nacional Justicia para todas Reforma Judicial con Perspectiva de Género, realizado por Mujeres de Morena en el Complejo Cultural Los Pinos.

Ahí aseveró que el actual Poder Judicial ha cometido abusos, al ponerse por encima de los poderes Ejecutivo y Legislativo.

Ernestina Godoy señaló a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) al considerar que “está legislando, quitando facultades al Congreso”.

“Entonces, ahí está la posibilidad de acotar la actuación del Poder Judicial para que realmente haya división de poderes”, expresó.

La extitular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México señaló que “la Cuarta Transformación se ha



Foto: Archivo

Godoy afirmó que el actual Poder Judicial ha cometido abusos.

llevado a cabo sin romper un cristal y se ha logrado la transformación de conciencias”.

Asimismo, sostuvo que se requiere una modificación al sistema jurídico mexicano, como parte de la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador, la cual busca recuperar la esencia de la Constitución de 1917.

En cuanto a las críticas a la reforma del Poder Judicial, respondió que, si bien la elección en urnas de jueces, magistrados y ministros, “no garantiza que lleguen los mejores”, quienes atacan la iniciativa presidencial son aquellos que se equivocaron al votar por el expresidente panista Vicente Fox (2000-2006).